

Wohin treibt die GENO - auf was müssen wir uns vorbereiten?



Die Spatzen pfeifen es von den Dächern: hält die betriebswirtschaftliche Situation des Gesundheitskonzerns weiter an, wird der Konkurs spätestens 2015 unvermeidlich sein.

Zu diesem Thema wollen wir Euch zu einer Veranstaltung einladen und folgende Fragen mit Euch diskutieren:

Welche Ursachen haben die schwierige wirtschaftliche Lage vieler Krankenhäuser in Deutschland ausgelöst?

Wie funktioniert das Fallpauschalensystem (DRGs)?

Was ist vom Zukunftsplan 2017 des GENO-Aufsichtsrats und des Senats zu halten?

Droht ein Notlagentarifvertrag mit Lohn- und Gehalts- einbußen?

Kommt der Einheitsbetrieb und was wird er ändern?

Wir laden Euch alle zu diesem Thema herzlich ein zu einer Veranstaltung im Sitzungssaal des Betriebsrats des Klinikums-Bremen-Mitte am Montag, den 17. Juni 2013 um 17 Uhr. Wir hoffen auf Euer zahlreiches Erscheinen und freuen uns darauf. Macht Euch frei und kommt! Nur so können wir den Stein ins Rollen bringen.